

En finir avec l'usage des pesticides-phytosanitaires !

Nous devons en finir avec ce crétinisme ambiant qui consiste à tuer, erradiquer et exploiter jusqu'à ce que la mort des sols et des espèces des trois règnes s'ensuivent !

Oui... nous allons en finir avec tous ces produits-cides vendus comme s'il s'agissaient de produits de soins... vendus sous l'étiquette produit "phytosanitaire".

Ne nous trompons pas, les phytosanitaires sont toujours aussi violent, dangereux et mortels !

2016 qui doit être l'année qui marquera définitivement au fer rouge sang ces produits qui nuisent à la santé

Jane Goodall, une femme admirable à écrit "Nous sommes ce que nous mangeons"... alors prenez désormais une résolution forte pour l'année 2016 qui doit être l'année qui marquera définitivement au fer rouge sang ces produits qui nuisent à la santé de nos enfants et font de nos aînés des pantins dramatiques, des êtres mourants à petits feux de souffrances atroces que nous pouvons éviter grâce à un environnement sain.

Que tous les Maires et Mairesse de France s'engagent à organiser les achats des nourritures saines !

Être empoisonné à petit feu tous les jours en mangeant des produits empoisonnés à des conséquences désastreuses ! Et il me semble que nous ne pouvons plus regarder les enfants partir à l'école et leur souhaiter une bonne journée en sachant qu'ils mangeront à la cantine des produits pollués par ces substances !

Pour en finir avec ces empoisonnements généralisés... Que tous les Maires et Mairesse de France s'engagent à organiser les achats des nourritures saines comme la fait la ville de Barjac déjà depuis des années !

De même, nos blessés, nos malades, tous les patients ne doivent plus être nourrit à l'hôpital avec des produits empoisonnés de molécules toxiques, des aliments sans goût, sans vitalité ne procurant aucun plaisir... ni pour celle ou celui qui le produit, ni pour celle ou celui qui le vend (dès lors qu'il sait qu'il vend de la cochonnerie)... ni pour celle ou celui qui cuisine de tels affreusetés, et encore moins pour celle ou celui qui s'en nourrit !

Inutile de chercher les coupable derrière les murs d'un Ministère !

Il est temps d'arrêter de chercher les coupable derrière les murs d'un Ministère tant que nous, chacun de nous n'aura pas pris les initiatives qui nous sont imputables ! Nos ainées parqués dans des lieux de vies mornes n'ont pas non plus à manger ces nourritures sans âme, non cuisinés. Non ! Nous sommes responsables de ce qui leur arrivent et ce ne sont pas seulement les vendeurs de poisons qui en sont les responsables, puisque dès lors que nous achetons un produit-cide de ce type, à base de chimie de synthèse... nous ne faisons pas le boulot, nous alimentons une économie d'ultra-prédation, une économie d'échec !

Nous devons en finir avec cette bêtifiante niaiserie qui consiste à critiquer sans agir

Nous devons en finir avec ces poisons ! Nous devons en finir avec cette bêtifiante niaiserie qui consiste à critiquer sans agir de fond en comble chez "nous-même". Nous ne pouvons plus tolérer que des régions entières soient décimés pour satisfaire une croissance économique qui n'est que pure sottise et conte de fée pour des êtres déstructurés par des études qui ne sont basés que sur des concepts désuets, faux et dangereux car irréalistes et non adaptés à notre position terrestre.

Ne pas admettre ses torts augmente les dangers !

Ne pas admettre ses torts augmente les dangers car tandis qu'une grande part de la population s'écarte du schéma de pensée bêtifiant consistant à faire croire que la croissance règle tout, nous perdons nos ressources dans les fours des incinérateurs car nous consommons comme des imbéciles tous les produits jetables que nos "Michel-Edouard", et autres commerçants déconnecté du réel vendent dans leur temple du gaspillage et de l'orgie consummatrice... Prenant des photos régulièrement des déchets et des gondoles de ces magasins, je peux aisément faire le lien entre des produits à usage unique et les effroyables et détestables montagnes de déchets !

Entre nous, je pense que les supermarchés, faute d'être tenu par des êtres mûres mais au contraire immatures devront être fermés afin de les protéger de leur propre pouvoir de nuisances extrêmes !

Si le grand-père de Michel-Edouard pouvait revenir, il serait sans doute déçu pour ne pas dire plus !

En Bretagne, terre de landes et des Saints dans toutes les garennes où autrefois les lapins batifolaient avec allégresses. De ces lapins... aucun d'eux n'a survécu car le Roundup de Monsanto règne en maître. Il est Utilisé à foison pour désherber les quelques talus. Malheureux talus épargnés et derniers survivants de la hargne des techniciens agricoles qui ne tolèrent aucune concurrence à leur engin immense ! Pauvres ères que ces gens-automates incapable pour l'instant d'apprendre à désapprendre ce qu'ils ont appris. Et que dire de l'exploitant qui exploite et non ne soigne ses terres, celui-là même qui s'équipe de matériels immense comme

signe démesuré de son orgueil qui règne en maître sur ces hommes esclaves d'un monde qu'ils ne comprennent plus et vont jusqu'à se pendre ou s'empoisonner lorsque les noeuds coulants de chaque partie prenante se serre jusqu'à la faillite ! Nous comptons plus de 700 suicides par ans dans les rangs des agriculteurs devenus des exploitants au lieu d'être des paysans. Les dirigeants et actionnaires des banques et assurances responsables de telles faillites doivent se rendre compte qu'exploiter son prochain... est une faute gravissime qui illustre le fait que les chartes de développement durable et autres certifications ne servent à rien si l'éthique n'est pas profondément étudié et appliqué dans toutes les strates de ces entreprises, prédateurs violents et sans pitié !

ils n'ont pas appris à désapprendre ce que les enseignants des lycées agricoles leur ont appris sur des bases fausses et désuètes...

Sans la moindre réflexion de fond car ils n'ont pas appris à désapprendre ce que les enseignants des lycées agricoles leur ont appris sur des bases fausses et désuètes... qui consiste à aligner des chiffres et considérer l'animal non pas par son nom mais par un numéro parmi tant d'autres !

Les leçons du passé que notre espèce c'est vu infliger dans les camps n'a pas du tout été apprises et nous continuons à exploiter et rendre esclaves des être vivants pensants, sensibles et je remercie ici tous les Franciscains et les Clarisses qui sur l'exemple de leur fondateur François d'Assise, devenu saint vu ce qu'il a accompli pour toutes les espèces vivantes.

Si faire de l'argent est facile, cela reste très dangereux pour la collectivité et pour toutes les espèces vivantes, je suis d'avis de sortir les affiches "Hors la loi" et les affichés sur les enseignes qui continueront désormais à vendre des produits nocifs et les produits jetables quels qu'ils soient !

Nous devons en finir avec notre volonté d'écraser les autres espèces !

Nous devons en finir avec notre façon m'enfouiste d'écraser les autres espèces... Les taupes, les vers de terres, les geais et les martres n'ont pas simplement le droit de vivre mais bien plus ! Car, sans elles, sans toute ses espèces, nous ne pourrions pas vivre !

Et si un jour prochain vous écrasez un insecte par inadvertance... posez vous la question : Serait-il possible de lui redonner vie ? Non ce n'est pas possible même en alignant une tripoté de scientifiques doués et surtout sages. Aussi, nous nous devons de défendre toutes les espèces contre tout ce qui nuit à leur vie !

Nous sommes la pire des espèces car nous sommes immatures ! Nous sommes des enfants incapables de se raisonner au delà d'un concept-mot, "croissance " !

Nous devons en finir avec notre crétinisme qui nous fait courir toute la journée derrière des chimères illusoires, certains après une vente, d'autres transportant des produits qui n'ont pas lieu d'être transportés vu le coût globale totalement négatif dudit produit ou service...

Nous devons en finir avec notre modèle économie qui ne laisse derrière lui que des prédatons, des vols, des assassinats, des viols, des ruines et même des armes et ce que vous connaissez que trop bien... des déchets !

Ne comptez pas sur moi pour clouer au pilori une religion ou une autre ici car les religions ne servent que de prétexte à des êtres sans scrupules !

Et ne comptez pas sur moi pour clouer au pilori une religion ou une autre ici car les religions ne servent que de prétexte à des êtres sans scrupules qui ne réfléchissent pas lorsqu'ils font l'action la plus importante ! Ne cherchez pas très loin... ces êtres... c'est nous aussi lorsque nous allons dans un magasin et que nous achetons tout ce que nous ne devrions pas acheter sans se poser la moindre question... par ignorance peut-être mais sûrement par égoïsme sans doute et pour taire le mal-être qui nous ronge tant que la Paix Intérieure n'est pas installée au plus profond de notre être ! Sujet sur lequel je reviendrai et que vous pouvez déjà accosté en écoutant certaines émissions de radio Notre-Dame partager sur le mur FB, radio qui ne cesse de m'étonner et dont la qualité des journalistes est étonnante tant cela elles, ils se démarquent des autres radios. .

Et même dans des magasins réputés avoir fait le chemin... le chemin n'est pas encore complet, il reste encore des reliquats du modèle économique basée sur la croissance qui font vendre un tas de produits différents alors qu'un seul, deux ou trois permettent de tout régler ! Exemple flagrant dans le monde du nettoyage et si vous n'avez jamais utilisé le Bicarbonate de soude vous allez comprendre en achetant et testant un kilo dans un des magasin biologique de votre quartier et faire des économies immédiatement car vous vous rendrez compte que jusqu'à présent vous aviez un produit pour les vitres, pour les sols suivants leur nature, pour des saletés x, pour des saletés y... Autant de produit que de déchets d'emballage, de flacons, de transport de fabrications etc.

Rien de tel que l'essai pour mettre un terme à notre indépassable difficulté à changer !

Lorsque Gandhi disait et dit toujours à travers les textes qui l'a écrit : "Soyons le changement que nous voulons voir dans le monde", il aborde ce qui est le plus difficile pour chacun de nous :

Passer à l'action ! Changer !

Plaise que chacun d'entre nous en France, en Europe et sur les cinq continents acceptent de regarder dans son propre jardin intérieur et agisse selon ce que la nature le permet ! Nous n'avons pas deux planètes ! Non nous en avons une ! Et si nous devons fuir d'ici, où irions-nous ? Si des pauvres bougres imaginent qu'avec des milliards ils pourront s'acheter un billet de sortie... Un conseil : Qu'ils arrêtent l'alcool, les cigarettes et les cachous hallucinogènes immédiatement !

Croire que nous pouvons changez est audacieux mais totalement réaliste et réalisable !

Croire que nous pouvons changez est audacieux mais à vrai dire, si nous ne parvenons pas à changer... oui nous, je parle toujours de chacun de nous... oui chacun de nous, enfants, adolescents, jeunes adultes, adultes, seniors et post seniors... oui si nous ne parvenons pas à changer notre comportement d'achat et si nous ne parvenons pas à nous débarrasser de cette délirante bêtise de concept de croissance... nous n'aurons aucune chance de survivre. Dans ce cas nous sommes déjà une espèce en voie de disparition car nous n'aurons pas d'option car sans le pouvoir des éco-systèmes nous n'avons aucune chance.

La Cop21 et folie douce des solutions ubuesques !

Et ce qui est finalement risible dans l'exercice de la Cop21, certains politiciens croient encore que nous parviendrons à nous sortir d'affaire en prêtant de l'argent à l'Afrique ou à qui que ce soit ! C'est aussi idiot que de croire que nous pourrions décrocher la lune en tendant le bras vers sa direction. Aussi j'invite certaines personnalités à revoir leur copie et surtout à ne pas rester seuls entourés des mêmes personnes dont la tête est farcie des mêmes bêtifiantes pseudos solutions face à ces difficultés.

Peut-être que le meilleur conseil à leur donner serait celui-ci : Laisser les clefs du pouvoir à des sages et en attendant qu'une vraie démocratie soit installée, qu'ils se rendent à pied à Compostelle sur le chemin de Saint-Jacques afin de méditer sur l'air du temps et sur ce qui est réellement nécessaire et vital !

Le diesel de la compétitivité qui nous empoisonne sûrement

Enfin, pour celles et ceux qui se réjouissent de l'incroyable bas prix du diesel, de l'essence et des autres carburants, ils ne se doutent pas un seul instant nous jouons avec le feu et qu'à force de polluer l'air de nos villes, nos enfants seront en droit de nous demander des comptes ! Ici aussi, il est nécessaire aussi d'en finir avec ce gaspillage monumental pour alimenter encore une fois de plus la "débilitante" croissance, modèle dont nous trouvons encore des défenseurs, des êtres immatures qui parle de sujet sans les connaître dans le fond puisqu'il n'a pas de vue holistique. Ainsi faute de désapprendre, il reste incapable d'envisager une économie avec différente de celle qu'ils ont appris dans les cours. Faire la promotion de la croissance alors que partout les catastrophes prennent de l'ampleur est un signe d'incompétence sévère et une incapacité à être un homme sage.

Plaise que ceux qui font les idiots, nous tous, les idiots que nous sommes comprennent que le temps est venu de sortir de notre torpeur afin d'être enfin celui ou celle que nous devons être : des êtres responsables !

"Aut nunquam tentes aut perforce ; de l'équilibre en particulier" qui était le titre d'un livre pamphlétaire écrit durant dix ans, s'avère encore d'actualité car il peut se traduire ainsi : N'essaye rien ou va jusqu'au bout !.

Appliquez SVP le "Primum non nocere !" en toute circonstance... Dame Nature vous le rendra au centuple ! Et Jean-Marie Pelt sera heureux de là où il est de constater que nous progressons enfin Bon voyage Monsieur Pelt et merci pour tout ce que vous avez réalisé !

*Primum non nocere**

** D'abord ne pas nuire !*

{comments on}